
Bürgerversammlung des 23 Stadtbezirkes am 27 06 2017

Betreff (Wiederhol ueg von Seile 1 - bitte nur 1 Thema pro Wortmeldebogen):

Erhalt der Grünfläche Franz-Albert-Straße auch zum Schutz der bedrohten Tierart Fledermäuse;

Antrag (Bitte formulieren Sie so, dass mit fich sftmme zu'7 oder ’ ich stimme nicht zu" ab-gestimmi 
werden kann) otter Anfrage:

VORWORT zu meinem folgenden Antrag:

Durch Bebauung dieser Grünfläche wird nicht nur der Spiel- und Lebensraum 
für unsere Kinder und Enkelkinder immer weiter eingeschränkt, sondern auch 
der Raum für die Pflanzen- und Tierwelt, der sich seit über 20 Jahren entwickeln 
konnte, unwiederbringlich vernichtet.

Im Fall der Grünfläche an der Franz-Albert-Str. sind es insbesondere die 
Fledermäuse.

Die Fledermäuse gehören zu den bedrohten Tierarten und sind deshalb 
besonders zu schützen!!!

Mein ANTRAG lautet deshalb:

Die Landeshauptstadt München gibt auf eigene Kosten ein Gutachten in Auftrag 
und veröffentlicht das Gutachten anschließend vollständig.

Das Gutachten soll folgenden Fragen nachgehen:

Welche Folgen hätte eine teilweise oder vollständige Bebauung der Grünfläche 
Franz-Albert-Str. für die tatsächlich dort lebenden, schon heute bedrohten 
Fledermaus-Populationen?

Welche Arten leben hier im Bereich der Grünfläche Franz-Albert-Str.?
Sind einige dieser Arten vom Aussterben bedroht?
Wie groß sind die Gruppen?

Die Planung und vor allem die Realisierung einer eventuellen Bebauung der 
Grünfläche an der Franz-Albert-Str. ist zumindest bis zum Gutachter-Ergebnis 
zu STOPPEN!!!

Räum fifr Vermerke des Direktoriums - bide moht besohl 
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